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据新华社电 7月 4日至 11日，国务院总理温家宝先后召
开四次经济形势座谈会，分别听取部分省政府负责人、企业界
负责人和经济专家意见和建议。

辽宁、陕西等 8个省的负责人，钢铁、电力等行业的企业
负责人和宏观经济、金融、农业等领域的专家普遍反映，当前，
国内外环境仍然十分复杂，宏观调控面临的“两难”问题增
多。经济运行中存在的主要矛盾是物价上涨压力依然较大，
中小企业融资难，一些地方电力供求矛盾加剧，一些企业生产
经营出现困难，建议保持宏观经济政策基本稳定，把握好宏观
政策的力度，大力支持企业自主创新，推动企业兼并重组和产
业结构升级，完善进出口政策，支持企业“走出去”，妥善处理
地方政府融资平台公司问题，促进房地产市场健康发展。

总理密集开座谈会强调稳物价
分别听取8省负责人、企业界人士和经济专家意见

几项重点经济工作
■保持物价总水平基本稳定。管住货币总量外，抓好农

产品生产、特别是食品供应，促进供求平衡；切实降低过高的
流通成本，规范发展住房租赁市场，合理把握政府管理价格的
调整时机和力度。

■坚定不移地把房地产市场调控政策落到实处。继续抑
制不合理的住房需求，重点抓好保障性住房和普通商品房建
设，落实好1000万套保障性住房开工建设计划。

■毫不放松地抓好农业和粮食生产。继续落实“米袋子”
省长负责制和“菜篮子”市长负责制。实行扶持生猪产业持续
健康发展的政策措施。

■努力保持对外贸易稳定增长，促进对外贸易基本平衡。

宏观调控的首要任务
要继续把稳定物价总水平作为宏

观调控的首要任务，坚持宏观调控的

基本取向不变，同时根据形势变化，提

高政策的针对性、灵活性、前瞻性，切

实把握好宏观调控的力度、节奏和重

点，处理好保持经济平稳较快发展、调

整经济结构、管理通胀预期三者关系，

既要把物价涨幅降下来，又不使经济

增速出现大的波动。

京沪高铁两天内“病”两场
10日、12日因断电致列车晚点

据新华社上海7月12日电 记者从上海铁路局了解到，7月
12日11时，京沪高铁宿州附近因供电设备故障，造成部分列车
晚点。经全力抢修，13时故障处理完毕。

据介绍，目前，晚点列车已经恢复运行。铁路部门对列车
晚点给旅客造成的不便表示歉意。

而就在7月10日，开通刚满10天的京沪高铁就已经发生过
一次故障，因山东省境内雷雨大风，造成京沪高铁曲阜东至滕州
东至枣庄间下行线接触网故障断电。受此影响，京沪高铁19趟
下行列车晚点。在回应媒体质疑时，中国北车集团技术专家李
瑞淳表示，京沪高铁是一个综合项目，并不仅仅是列车本身。停
车事故与列车本身质量无关，雷雨大风导致接触网故障，使列车
没有动力来源，再好的列车也没法跑。

难忍精神重疾 夜夜无心睡眠

邯郸一区长办公室自刎
据新华社电 7月10日21时许，河北省邯郸市邯山区区委

副书记、区长张海忠被发现在其办公室内颈部割裂死亡，事件
在当地引起众多猜疑。记者12日下午从案情通报会上获悉，
经专案组和公安部联合调查后确认，张海忠被排除他杀可能，
系重度精神疾患自杀死亡。

据专案组介绍，7月 10日 12时 50分，张海忠和司机杜秀
峰在一家牛肉面馆吃完饭后回到区政府办公室。当晚8时左
右，杜秀峰看到张海忠办公室没有亮灯，拨打手机也无人接
听。经联系，其妻说张海忠也未回家，并让两个儿子到单位寻
找。其子到区政府后敲不开办公室门，工作人员21时20分打
开门。兄弟俩进屋后发现室内有血迹，张海忠跪在床边，右手
握菜刀，身体已僵硬。救护车赶到后将张海忠送往市中心医
院抢救，发现其已死亡。

市公安局副局长王毅林说，经全力调查取证，张海忠为先
电击自杀未遂，后割颈死亡，确系自杀。

据介绍，专案组民警在调查中听张海忠家属反映：“最近
两个月他一直比较忙，回家也睡不着觉。以前就有这个症状，
他本人也怀疑有抑郁倾向。”市中心医院医生说：张海忠今年6
月 25日和 7月 3日两次前来就诊，自述喝了镇静药以后一天
只能睡五个小时，医生给他开了一些镇静类药物。市公安局
技侦支队支队长马延军说，死者最近曾和一朋友发短信说有
厌世等思想的话。

受贿746万余元

移动原副总经理张春江受审
据新华社电 河北省沧州市中级人民法院12日一审公开开

庭审理了中国移动通信集团公司原副总经理张春江受贿案。
1994年至 2009年，被告人张春江在担任辽宁省邮电管理

局副局长、中国网络通信集团公司总经理、中国移动通信集团
公司副总经理期间，为他人在承揽业务、追要欠款等事项上谋
取利益，先后多次收受北京依镝电讯技术发展有限公司总经
理宋世存、北京阳光加信广告公司董事长杨蕊宁及其丈夫张
锐给予的款物共计折合人民币746万余元。案发后，赃款赃物
已全部追缴，应以受贿罪追究张春江的刑事责任。

法庭宣布此案将择期宣判。

北京地铁发生“迷药案”？
警方：系以讹传讹可能性不大

据新华社电 11日，网上再传北京地铁发生“迷药案”。北京警
方12日表示，经过向当事人核实，证实这是一起子虚乌有的案件。

11日，新浪微博认证用户“卡卡mocha”微博称，自己的一名
女同事在北京地铁 10号线被迷药迷晕。北京市公安局立即找
到当事人和“卡卡mocha”。据当事人介绍，她乘坐地铁 10号线
时，感觉头晕，便蹲在地铁车厢里，被两名女乘客扶到座位上，下
车后叫来两名女同事陪同到医院进行了检查。其间她并未发现
身边有可疑人，也未闻到特殊气味。

“卡卡mocha”是当事人的同事，听说此事后便写下微博并发
布。当晚，“卡卡mocha”在自己的微博中发布：“中午发的微博，经
与同事核实，与事实并不相符，本人已删除。”鉴于“卡卡mocha”认
错态度较好，警方未对其进行进一步的处罚。警方同时表示，凡是
造谣惑众引发严重后果的，将依法追究当事人的法律责任。

警方表示，地铁车厢、车站具有一定的开放性，吸入性麻醉
剂几乎不可能达到足够的浓度，让人在地铁里神不知鬼不觉就
被迷晕的迷药尚未证实存在。

“妞妞，叫声妈妈吧，妈妈已
经十一天没有听到你喊妈妈了。”

12 日上午 11 点左右，病床
上的妞妞离开重症监护室去做
检查，爸爸妈妈一左一右护送
着。妈妈一边走，一边俯身在妞
妞耳边跟她说悄悄话。和妞妞
在一起的每分每秒，妈妈都想用
来唤醒女儿。

忽然——“妈、妈，”妞妞的
嘴唇轻轻动了动，声音那么小，
那么微弱，口齿那么不清楚，但
是妈妈还是听见了。

这是十一天来，妞妞第一次
发出声音。爸爸妈妈的眼泪立
刻止不住地流下来。

“妞妞，也叫声爸爸，叫爸爸
啊。”爸爸流着泪呼唤女儿。

“爸、爸，”妞妞的眼睛还只能
睁开一半，嘴巴也不是那么听使
唤，但是爸爸还是听见了。

“妞妞，再叫一声爸爸，再叫一
声妈妈，爸爸妈妈想听。”在走廊
里，夫妻俩情不自禁强压着想拥抱

女儿的激动围住了女儿的病床，生
怕把妞妞碰痛了、碰坏了，一家人
就这样围着病床拥抱在一起。

“今天妞妞是醒了。”浙江省
儿童医院重症监护室主任张晨
美在接受记者采访时说，“她能
够认识爸爸、妈妈，并且能小声
地说一些简单的词，这说明她的
意识开始恢复。”

“那声音真的很模糊，但我
们已经很兴奋，我和老公当场就
哭了。”回到病房外面等待的妞
妞妈妈在接受记者采访时，抑制
不住激动，“奇迹，我相信奇迹。”

这一刻，距离妞妞坠楼昏
迷，整整过去了 238 个小时。7
月2日中午，妞妞爬上了窗台，悬
挂在十楼的窗户上，只坚持了两
分钟就松手坠落，所有人都以为
惨剧无法避免的时候，邻居吴菊
萍踢掉了高跟鞋，向空中伸出了
双臂……她的左小臂断为三截，
但是奇迹般地接抱到了妞妞。

文图均为新华社发

杭州坠楼女孩创造生命奇迹：

妞妞醒了，
会叫“爸爸妈妈”会叫“爸爸妈妈”

基层卫生院欠债两年解决
当地政府筹资 中央适当补助

据新华社电 根据 12日公布的国家发展和改革委员会等
部门文件，为促进基层医疗卫生机构建立新的运行机制和持
续健康发展，我国将用两年左右时间全面完成基层医疗卫生
机构长期债务的清理化解工作。

《通知》确定了清理基层医疗卫生机构债务的基本原则，
即谁举债谁负责，先清理后化解，先承诺后补助，要求各省
（区、市）人民政府对本省（区、市）基层医疗卫生机构债务清理
化解工作负总责，县级人民政府具体实施。中央财政按照重
点支持中西部地区、适当兼顾东部地区的原则，对地方债务清
理化解予以适当补助。

高利贷抬头 放贷人暴富

江苏最贫困县豪车扎堆
据新华社电 “宝马、奔驰、英菲尼迪、凯迪拉克、悍马、法

拉利、兰博基尼、玛莎拉蒂……”近期，有网民发网帖爆料：江
苏省泗洪县拥有的各类豪车数量，数量令人咋舌。其中，泗洪
县辖下的石集乡更是因为豪车云集，被戏称为“宝马乡”。

网帖将这个不无奇怪的现象，归结为这里曾经发生过几
近疯狂的“全民高利贷”风潮。而在百度搜索“石集乡”，它已
经和“高利贷”成了关联词组。

新华社“中国网事”记者 11日在泗洪县县城大街上看到
宝马、奔驰、奥迪、陆虎等豪华车密集出现，其阵势确实令人咋
舌。据当地人介绍，这些高档汽车绝大多数是春节后出现的，
购车人主要是当地小有名气的高利贷中间层次放贷人。

据记者了解，事实上不仅是在江苏泗洪县，目前各地借放
高利贷的情况也相当普遍。在天涯、新浪、百度帖吧等国内各
大门户网站，不少网民爆料高利贷黑市在我国城市及农村普遍
存在已是公开的秘密，由于畸高的借款利息远远超出了金融风
险的可控范围，高利贷放贷人的资金风险事实上巨大无比。

“妈、妈，”妞妞的嘴
唇轻轻动了动，声音那
么小，那么微弱，口齿那
么不清楚，但是妈妈还
是听见了。这是十一天
来，妞妞第一次发出声
音。爸爸妈妈的眼泪立
刻止不住地流下来。

“妞妞，也叫声爸爸，
叫爸爸啊。”爸爸流着泪
呼唤女儿。

“爸、爸，”妞妞的眼
睛还只能睁开一半，嘴
巴也不是那么听使唤，
但是爸爸还是听见了。

最新动态
据妞妞的主治医生张晨

美介绍：妞妞距离完全康复还
有很长的路要走。目前妞妞
的清醒度评分仍然在八分左
右，而满分是十五分。张晨美
说，妞妞脑部及脊柱都有损
伤，神经系统损伤造成目前左
侧肢体运动障碍和感觉障碍，

“通俗地说，孩子现在有偏瘫
的症状。”此外，妞妞虽然脱离
了生命危险，但感染症状仍然
比较严重。

坚定调整谋长远
（上接第一版）这三大光伏项目，产品从多晶硅切片到太阳能

电池片、电池组件生产，是一个较为完整的产业链。全部达产后，可
占全国同行业市场1/3的份额，将改变巩义长期以来以铝加工、耐
材、机械加工等为基础的传统产业结构，成为新兴产业的引领者。

最近，由巩义企业联合北京等企业、科研单位共同组成的河南
华西新能源陶瓷锂电高科有限公司，拟投资20亿元新上年产7亿
安时锂离子动力电池项目已经签订协议；国电龙源集团投资15亿
元，在巩义新中镇、涉村镇、河洛镇等的风电项目也进入实施阶段。

提升之路上的关键
在巩义，占工业经济总量70%的三大产业是铝加工、耐材和

机械加工。拿铝加工行业来说，市委常委、巩义市委书记李公乐
给记者算了一笔账：亲水箔吨附加值平均是7400元，高合金宽厚
板吨附加值平均是8000元，辊涂彩板附加值平均是8000元，但巩
义有不少铝加工企业的普通铝板带箔吨附加值在1000元左右。

三大行业中产品附加值低的大小企业共有7000多家。如何让这
些传统企业实现就地提升和转型是发展乃至生存的关键。

巩义市坚决向传统的发展方式动刀。首先是硬起手腕坚决
淘汰耗能高、污染重的落后产能，先后关闭化工、净水剂企业21
家，取缔“小炼铝”133家、铝石窑393座；其次是依靠科技创新，加
速产业提档升级。2010年，投入科技资金4509万元，实施郑州市
级以上科技攻关项目33项，申请专利技术292项。目前，巩义市
省级高新技术企业达到7家、企业技术中心15家、工程研究中心4
家，与中科院合作企业 6家。耕生耐材、开元金属制品、建设机
械、上海世邦、永通特钢等骨干企业，通过改造提级，形成产业新
优势。天成彩铝的产品每吨利润最高可达16000元，在2010年上
海世博会上，中国馆外墙板所用彩铝1/3是该公司产品。

从“一元”到“多元”的破冰
李公乐反复强调，巩义正处在发展转型的关键时期，要抢

抓机遇，在发展中调整，在发展中转变，在发展中提升。
巩义在千方百计保增长的同时，大力发展现代服务业、注重优

化农业结构也作为推动发展转型和结构调整的重要内容。
宋陵、石窟寺、杜甫故里、康百万庄园、浮戏山雪花洞、青龙山

慈云寺等等，提起巩义的旅游景点，很多人如数家珍，可以说，巩
义市发展旅游业有资源、有基础。据了解，2010年，巩义接待游
客人数达380万人次，旅游综合收入达两亿元，同比分别增长30%
和32%。记者还获悉，电视剧《河洛康家》今年将在央视播出，届
时将吸引更多游客到巩义旅游。

加快巩义南部山区旅游通道建设，尽快启动浮戏山景区、
嵩顶文化景区和宋陵大遗址保护等项目的开发建设；发挥巩义
交通和产业优势，加快北八道、永安等物流园区建设；力争用
3~5年时间，在孝义滩区、芝田沿伊洛河滩区、河洛黄河滩区建
设3处蔬菜生产基地；优化种植业结构，在河洛镇、孝义街道办、
回郭镇集中扶持果树示范区和花卉示范区；积极创新发展模
式，把邙岭打造成集产业、生态、观光、休闲为一体的大型结构
调整示范园区；积极发展观光休闲农业，重点发展新中镇杨树
沟和竹林镇长寿山两个休闲观光农业示范点，提升“农家乐”服
务档次和水平，新发展一批农家乐示范户……

两年来，巩义市共实施百万元以上项目 1602个，完成投资
530.7亿元。全社会固定资产投资年均增长33%，地区生产总值
年均增长 11.9%。2010年，全市规模工业增加值完成 255亿元。
豫联集团再次入围中国企业500强，明泰铝业、万达铝业跻身河
南工业百强，上市企业达到 6家。煤电铝、普通耐材、机械等粗
放型产业得到大幅调整，新能源、铝深加工、高档耐材、金属制
品等高科技产业正成为巩义的主导产业和优势产业，可持续发
展能力明显增强，居民收入和生活水平得到大幅提升。

2011年年初，“转型·2010中国经济十大领军人物、企业和
城市”颁奖典礼传来好消息：巩义市名列十大领军县级市第
二！巩义人感慨不已，在调整产业结构、转变发展方式的征程
中，巩义又一次站到了前列。

7月12日，游客在上
海外滩享受移动喷雾降
温冷站送出的凉风。为
应对持续高温天气，6台
移动喷雾降温冷站近日
亮相上海外滩，为游客送
去清凉。均据新华社发

12日，记者在长春市内
一寿司小店内了解到，凡是自
带非一次性筷子前来就餐的
顾客均可得到 8.8 折的优
惠。据店主张女士介绍，这个
创意引来很多顾客的关注。
希望以此理念提高就餐顾客
的环保意识。图为店内放置
的“筷筷”来打折的台卡。

“筷筷”来打折“筷筷”来打折

移动喷雾移动纳凉

7月12日，观
众沿自动扶梯而上
进入中国馆参观。

当日，上海世
博会中国馆再次
对外开放。这次
再开放从 7月 12
日起至10月 9日
止，将持续 3 个
月。门票仍维持
第一次续展期间
的票价，普通票每
张 20 元，优惠票
每张15元。

新华社发

世博中国馆再次开放

图为 7 月 11 日，
在重症监护室内的妞
妞右手大拇指装有监
测氧饱和度的探头，妞
妞的手和脚已经有不
自主的运动。

高尔夫球场7年禁而不止
地方政府心存侥幸“先上车后买票”
据新华社电 国土资源部执法监察局局长李建勤 12 日

说，变相搞高档房地产、曲解中央有关政策等4大因素高尔夫
球场建设7年“禁而不止”。

2004年1月，国务院下发了《关于暂停新建高尔夫球场的
通知》，2006年 12月，高尔夫球场项目被列入《禁止用地项目
目录》。但高尔夫球场违规建设屡禁不止。据李建勤分析，主
要原因有四：

第一，高尔夫球场往往配套建设高档商品房，可借建设高
尔夫球场之名，行大规模建设高档商品房特别是别墅之实。
第二，一些地方曲解国家政策，违规建设高尔夫球场。2009
年国务院下发《关于推进海南国际旅游岛建设发展的若干意
见》，有一句话是“规范发展高尔夫旅游”。有的地方认为，现
在可以建了。实际上，国务院通知很明确，发展高尔夫前提是

“规范”，就是相关规范政策出台前，现在一律不准批。第三，
高尔夫运动项目重返奥运赛场，也刺激了地方建设高尔夫球
场的冲动。第四，规范高尔夫球场建设的政策措施缺位，一些
地方存在侥幸心理，希望“先上车后买票”。


